

## ABSTRAK

**Anthea Noviana** : Respon Mahasiswa Universitas Islam Negeri Bandung Terhadap Program Tayangan 86 Pada Net. TV (Studi Kolerasi Mahasiswa Jurnalistik UIN Bandung angkatan 2014 )

Media massa televisi banyak di minati oleh masyarakat. Hal ini terbukti dari banyaknya stasiun televisi yang beragam dengan konsep program yang menarik dan berbeda. Khalayak pun beharap dengan program acara yang beragam mendapatkan informasi sekaligus edukasi bagi kebutuhan dan kepentingan masyarakat. Kehadiran program tayangan 86 di Net. TV merupakan langkah awal masyarakat dalam mendapatkan informasi sekaligus edukasi serta dapat mengawasi kegiatan keseharian polisi dalam bertugas.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana perhatian, pemahaman dan penerimaan mahasiswa jurnalistik universitas islam negeri bandung angkatan 2014 dalam merespon program tayangan 86 pada Net. TV. Penelitian ini terpaku pada perhatian mahasiswa jurnalistik sebagai calon jurnalis untuk bersikap kritis dan menimbulkan pandangan dan interpretasi terhadap media massa terutama program tayangan tersebut.

Penelitian ini menggunakan teori S-O-R (*Stimulus Organisme Respon*) yang mengasumsikan setiap pesan (*stimulus*) yang disampaikan kepada komunikan (*organisme*), kemudian *organisme* memproses pesan tersebut berupa (perhatian, pemahaman dan penerimaan) akan mendapatkan *feedback* atau timbal balik, baik berupa tindakan atau ekspresi yang menentukan komunikasi itu dianggap berhasil.

Metode yang dipakai dalam penelitian ini ialah kuantitatif dengan menggunakan metode *Probability Sampling*, dengan teknik pengambilan sampel yaitu *Simple Random Sampling*. Dengan 62 responden jurusan jurnalistik UIN Bandung angkatan 2014 yang dianggap representatif

Hasil analisis data diperoleh  $r_{hitung} (0,695) > r_{tabel} (0,2948)$ , maka hasilnya adalah valid. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa respon mahasiswa jurnalistik UIN Bandung angkatan 2014 terhadap program tayangan 86 pada Net. TV positif. Dengan hipotesis (H1) diterima, yaitu terdapat respon yang positif mahasiswa jurnalistik terhadap tayangan program 86 di Net. TV.